

Escuela de Bioanálisis celebra Día del Bioanalista junto a sus docentes

Escrito por Rafael Paez

Viernes 18 de Mayo de 2012 11:47 - Última actualización Viernes 18 de Mayo de 2012 12:04

En un ambiente de festividad y alegría, la Escuela de Bioanálisis celebró junto a sus docentes el *Día del Bioanalista*, un merecido reconocimiento a la loable labor que a diario realizan estos profesionales en los centros de salud públicos y privados, sin cuyo esfuerzo no sería posible la detección y tratamiento adecuado de muchas enfermedades.



Autoridades que encabezaron la celebración junto a los profesionales del laboratorio

Esta celebración que tuvo lugar en el Paraninfo Doctor Defilló, fue presidida por Jorge Asjana, vicerrector docente; Adalgisa Linares, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Rosanna Elías de Quiñones, directora de la Escuela de Bioanálisis; Wilson Mejía, director de la Escuela de Medicina; coordinadores de cátedras; los bachilleres Luís Medina y Aurelino Montero, en representación de la Asociación de Estudiantes de Bioanálisis (ASEBIO), y otros invitados especiales.

Escuela de Bioanálisis celebra Día del Bioanalista junto a sus docentes

Escrito por Rafael Paez

Viernes 18 de Mayo de 2012 11:47 - Última actualización Viernes 18 de Mayo de 2012 12:04



El departamento de Bioanálisis recibió a los docentes de la Escuela de Bioanálisis y les entregó un diploma de agradecimiento.



El departamento de Bioanálisis recibió a los docentes de la Escuela de Bioanálisis y les entregó un diploma de agradecimiento.



Algunos de los miembros del equipo de danza Patria Plena.



Escenas de la presentación artística que deleitó a los asistentes al encuentro.